



IN MEMORIAM

Lycéens remarquables par leurs faits de résistance...

Francis Trebuil (1925-1944)



En 1943, il est élève en classe de première au lycée Dupuy de Lôme replié à Guémené-sur-Scorff. Il fait partie, avec son frère Aimé, du petit groupe de jeunes constitué autour du professeur Mazé, responsable local du mouvement « Service national Maquis ». En novembre 1943, il rejoint les Forces Françaises de l'Intérieur au sein du 10^e bataillon FFI du Morbihan commandé par Jean Le Coutaller.



Le 2 mai 1944 à l'aube, les Allemands opèrent une série d'arrestations dans la ville de Guémené-sur-Scorff à la suite d'un attentat commis le 30 avril contre un véhicule allemand. Francis Trébuil, 19 ans, et son frère aîné Aimé, 23 ans, se cachent dans le dortoir des internes mais finissent par se rendre pour éviter que leur père ne soit arrêté à leur place. Ils sont emprisonnés à Locminé avec deux autres jeunes, Jean Feuillet et Jean Martin, ainsi que le professeur Émile Mazé, responsable à Guémené du mouvement Service national Maquis, arrêté à son tour le 4 mai.

Tous sont transférés le 16 mai 1944 à la citadelle de Port-Louis où ils sont exécutés au petit matin du 10 juin 1944.



Le cortège des frères Trébuil, Aimé et Francis, et de Jean Martin remonte la Grande Rue dans une ville bouleversée.

Les deux frères ont reçu à titre posthume la Croix de guerre avec étoile d'argent.